

Main-Echo

- Anzeige -

- Anzeige -

Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau spendet 50.000 Euro für nachhaltige Projekte

36 Empfänger

[Aschaffenburg](#) 15.12.2022 - 13:45 Uhr 2 Min.

[Vorlesen](#) [Kommentieren](#) [Merken](#)



Mit 50.000 Euro unterstützt die Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau nachhaltige Projekte der Region aus den Bereichen Klimaschutz, Umwelt und Natur. Im Bild die Vertreter der Vereine, Schulen, Kindergärten und gemeinnützigen Institutionen in der Schalterhalle der Geschäftsstelle.

Foto: Stefan Gregor | Bild 1 von 4

Stadt und Kreis Aschaffenburg. Gute Ideen für die Zukunft gibt es zahlreiche in der Region. Das zeigt die jüngste Spendenaktion der Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau. Insgesamt 50.000 Euro hat das Geldinstitut zur Förderung nachhaltiger Projekte aus den Bereichen Klimaschutz, Umwelt und Natur gespendet. Die Aktion unter dem Motto »Ideen für morgen« sei die bisher größte Spendenaktion seines Hauses in diesem Bereich, hob Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Jürgen Schäfer hervor. Die Spendenübergabe war am Mittwochabend in der Aschaffener Hauptstelle in der Friedrichstraße.

Wie Schäfer dankten auch Aschaffenburgs Oberbürgermeister [Jürgen Herzing](#) (SPD) und Landrat Alexander Legler (CSU) als Sparkassen-Verwaltungsratsmitglieder den Empfängern für ihr nachhaltiges Engagement, das sich positiv auf die Zukunft auswirke. Das Thema Nachhaltigkeit sei vor dem Hintergrund des Klimawandels »präsent wie nie zuvor«, so Herzing, umfasse aber auch andere Bereiche wie Bildung und Wasserversorgung. Die Spende sei auch eine »Wertschätzung«, betonte Legler: »Die Projekte sind alle mit viel Arbeit verbunden.«

Beteiligen konnten sich Vereine, Schulen, Kindergärten und gemeinnützige Institutionen aus Stadt und Landkreis. Insgesamt 36 Projekte waren von der Jury ausgewählt worden, die sich in besonderem Maße um das Thema Nachhaltigkeit verdient gemacht haben.

Die mit 5000 Euro dotierte Hauptspende erhielt das Projekt »...restlos gut« der Priska-gGmbH. Das gemeinnützige Inklusionsunternehmen für Menschen mit Behinderungen hat Produkte aus gerettetem Obst und Gemüse hergestellt, das sonst auf den Feldern und Wiesen vergammelt wären, wie Projektleiterin Nicole Reuther-Hornung erläuterte. Sie seien von Kleingarten- und Obstwiesenbesitzern angesprochen worden, das Obst zu retten. »Die Eigentümer schafften es nicht.« Auch die eigenen Kapazitäten seien freilich begrenzt gewesen. Aber man habe so viel geerntet und in Produkte umgewandelt wie möglich. Eine Kostprobe, ein selbst kreiertes Chutney aus dem Priska-Sortiment, erhielten die anderen Spendenempfänger in ihren Spendentüten.

Die weiteren gewürdigten Organisationen und Projekte sind: Arbeitskreis Natur (Materiallager für Krötenzäune und Ameisenumszubehör mit Insektenhotel und Eingrünung), [Bayerisches Rotes Kreuz](#) (BRK), Bereitschaft Kahl am Main (»Nachhaltig denken in der Jugend und »Lebensrettung turns Green«), BRK-Bereitschaft Großostheim (Solarcarport für den Mannschafts-Transport-Wagen), Aschaffener Kreisgruppe Bund Naturschutz Bayern (»Ein buntes Band für unser Land«), Erthalschule »Natur mit allen Sinnen erleben und erforschen«, FC Oberbessenbach, FC Germania, FC Oberafferbach, FV Viktoria Brücken, SV Schöllkrippen (jeweils energetische Umrüstung der Flutlichtanlagen auf LED-Flutlicht), FC Oberafferbach (Erneuerung des Gas-Brennwertkessel), Förderverein Wasserrettung Kahl (Klimaneutrale Ertüchtigung der Wasserrettungsstation), Gemeinschaftsgarten Alzenau (Aktiv-nachhaltig-inklusive-gemeinsam Gärtnern im Gemeinschaftsgarten Alzenau), GESTA Gesellschaftliche Teilhabe für Alle (für ein neues Lastenrad ABmitLARA), Grundschule Sommerkahl ([Wanderweg](#) rund um Sommerkahl), [Kindertagesstätte](#) der Christuskirche (»Sonnenenergie - Mit [Photovoltaik](#) nachhaltig und innovativ in die Zukunft«), [Kita](#) Kükennest (Insekten-Nutzgärtchen), Kita Suppenschule (Umweltbewusste Kita), Landesbund für Vogelschutz-Regionalgruppe Aschaffenburg-Miltenberg (Quell-Renaturierungen in und um [Aschaffenburg](#)), Männerchor Westerngrund (Ausstattung des Freizeitgeländes Steinbruch und der Vereinsräume mit LED-Beleuchtung), MIZ Miteinander im Zentrum (»Nachhaltigkeit leben im MIZ«), Musikverein 1952 Geiselbach (Energetische Sanierung der [Heizungsanlage](#)) Verein NaturErlebnis (»AckerRacker«), Öffentliche Bücherei Mainaschaff & Obst- und Gartenbauverein Mainaschaff (»Oscheffer Saatgutbibliothek«), Reit- und Fahrverein Alzenau (Regenwasserspeicherung für Platzbewässerung), Spessart-Gymnasium Alzenau (»Klimaschutzmaßnahmen am SGA« und »Wir tun was für Bienen am Spessart-Gymnasium«), St. [Peter Paul](#) Verein Kinderhaus (Ausstattung des Kinderhauses mit [Photovoltaik](#) und Batteriespeicher), St.Vinzenz Verein (PV Anlage Spielzeughalle des Kinderhorts), Städtische Kita Zauberwald

»Müll-Detektive unterwegs«; SV Alemannia Haibach (Renovierung Heizung und Kabinen), SV Bavaria Wiesen (Erweiterung der PV-Anlage), Tennisabteilung des Wintersportvereins [Aschaffenburg](#) (Bewässerung der Tennisanlage mit Grundwasser zwecks Brunnenbohrung).

Alexander Bruchlos

